



鹿しなご蝗



令和6年8月22日(木)

3つの柱

㊦言葉遣いを正しく

㊧どこでもあいさつ

㊨もっときれいに

第6号

1学期後半も笑顔いっぱい

校長 近藤 直子

日本全国で猛暑となり、熱中症対策に追われる夏休みとなりましたが、昨日登校してきた子供たちの表情からは、暑さもなんのその、長い休みを楽しく過ごしてきたことがうかがわれました。ご家庭でのお声掛けにより、事故等なく元気に登校できたことを、大変うれしく思います。



今年は夏休みに入って間もなくパリオリンピックが開催され、連日寝不足になりながら、熱戦が繰り広げられる様子を観ていました。どの選手も、その舞台に立つまで苦しい練習に耐え、時には怪我で辛い思いをしたり、スランプに陥ったりと、何度も壁にぶつかってきたとのことでした。よくそこまで頑張ってきたなと考えるだけで感動し、さらに戦っている姿に感動し、夢が達成できた場面や、夢破れた場面にまた感動し、終わった後に選手が語る言葉に感動し・・・毎日、心揺さぶられる思いでした。

選手の中には、「家族の支えがあったからこそ頑張ってきた」「家族がきっかけでこの競技をはじめた」というような話をしていた人が多かったと思います。柔道の阿部詩選手が、まさかの敗退を期した後、大変落胆し、涙で目をはらしながらも、客席で用意されたおにぎりを家族と一緒にほおばっている姿を見た時、彼女は何があっても大丈夫だな、と安心しました。やはり、子供たちを一番身近で支え、応援してくれる家族の存在が、人生において険しい道にも果敢に向かっていく強さ、そして、辛い状況から立ち直る強さを育てるのだなと改めて感じました。本校の子供たちもみんな、ご家族に温かく見守られ、夢に向かって頑張っていくことと思います。

さて、学校でも子供たちに挑戦するきっかけづくりをしようと、夏休み前集会では「しなごチャレンジ」と題して、いろんなことに挑戦してみよう！と呼びかけました。お子さんの様子はいかがだったでしょうか。ご家族の皆様におかれましては、声掛けや支援等のご協力をいただき、ありがとうございました。うまくいっても、そうでなくても、チャレンジしたことを、まず褒めてあげたいと考えます。「しなごチャレンジ」は夏休み後も継続していきます。しなごホールに掲示しますので、ご来校の際にご覧ください。

また、教育活動においては、各学年で校外学習や川小との交流会等が計画されています。学校で培うことが難しい力を育てる場として大変有意義な活動です。施設でお世話になる方々や、多くの子供たちとのふれあいを通して、自分の思いを表現したり、コミュニケーションをしたりする力を高めさせていきます。



【休業後集会の様子】

1学期後半も、学校が子供たちの笑顔でいっぱいになるよう、尽力してまいります。

8月 9月

日	月	火	水	木	金	土
18	19	20	21	22	23	24
		夏休み	休業後集会 4校時限 12:00下校	身体計測	BGプール 15:20下校	PTA 地区合同奉仕作業
25	26	27	28	29	30	31
		BG プール 15:20 下校	委員会活動	水辺の安全教室(5・6年)	人権教室 (3・4年)	
9月1日	2	3	4	5	6	7
	学校サポート事業 授業実践(3, 4年)	BG プール 15:20 下校	えずこアウトリーチ3, 4校時 クラブ活動 (3年見学)	読み聞かせ SC 来校		
8	9	10	11	12	13	14
		ノーメディアデー 防災の日 学校集金日 藍染め(3,4年) 5年4校時限	5年野外活動 (松島自然の家)		5年臨時休業日 福祉施設訪問 (1, 2年)	
15	16	17	18	19	20	21
	敬老の日	児童集会 (図書委員会) 交流会川小 (3, 4年)	スーパーマーケット 見学(3, 4年)	科学巡回訪問1 3:10下校	交流会川小 (1, 2年) 福祉施設訪問 (3, 4年)	
22	23	24	25	26	27	28
	秋分の日	秋の交通安全 週間(~27日)	栄養教諭訪問 (2年) 委員会活動		3・4年社会見学 (3・4年弁当) 3・4年15:15下校	みどりの少年団大会
29	30					
	クラブ活動					



2日(水) クラブ活動(最終)	16日(水) 第2学期始業式 4校時限 防災の日
3日(木) 1・2年社会見学、SC 来校日	17日(木) 読み聞かせ
8日(火) 5年校外学習(TBC、トヨタ)	23日(水) 代表委員会
9日(水) 委員会	24日(木) 3校時限(小教研のため)
10日(金) 第1学期終業式 4校時限	30日(水) 中学校体験会
11日(金) ~15日(火) 秋季休業日	

10月

お知らせ

PTA・地区合同奉仕作業について



8月24日(土)にPTA・地区合同の奉仕作業を行います。お忙しいとは存じますが、ご協力をお願いいたします。地区の方々にも前庭の剪定と草刈りを一緒にやっていただけることになっています。詳しくは、マチコミで7月19日に送信いたしました「PTA・地区合同奉仕作業へのご協力について」をご覧ください。これに先立ち、8月19日(月)には川崎町シルバー人材センターの皆様により、校門から校舎への通路沿いにある植栽の選定を行っていただきました。大人の背丈以上に茂ってうっそうとしていた植栽がさっぱりとし、空が広くなりました。暑い中、7名の方々に作業していただきました。感謝申し上げます。